

DEPORTES

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

El Santander, reaparece en el Metropolitano, como I División

¿Puntuará la Balompédica en Badajoz?

- PARTIDOS PARA HOY PRIMERA DIVISION**
- At. Madrid-Santander
 - Lérida-Real Madrid
 - Barcelona-Valencia
 - Sevilla-Málaga
 - At. Bilbao-Celta
 - Murcia-Real Valladolid
 - Coruña-Español
 - Alcoyano-Real Sociedad
- TERCERA DIVISION (IV GRUPO)**
- Toledo-Manchego
 - Rayo-Guadalajara
 - Badajoz-CONQUENSE
 - Segoviana-Emeritense
 - Alcalá-Cacereno
 - Calvo Sotelo-Tomelloso
 - Valdepeñas-Cuatro Caminos
 - Avila-Talavera

De ambiente casero, podemos calificar la jornada de hoy en la División de Honor, salvo algunas excepciones.

Fútbol en la Provincia

Castillo de Garcimuñoz y Olivares del Júcar empataron a un tanto

Recientemente se celebró un encuentro de fútbol entre los equipos de Castillo de Garcimuñoz y Olivares del Júcar, en el que se jugaba una copa, con motivo de las fiestas del Castillo. A este partido asistieron las autoridades locales, y antes de comenzar los dos equipos se alinearon cara a la presidencia, dando los gritos de ritual el capitán del equipo local y delegado del Frente de Juventudes, camarada Jaime Garratón.

Los primeros en marcar fueron los olivareños, al tirar un corner a los diez minutos de juego, entrando el balón en la meta sin tocarla ningún delantero, empujado por el fuerte viento. Después se vieron muy buenas paradas del portero local, Seligrat, que estuvo numerosos tiros de la delantera olivareña.

En una de las escapadas de la línea de ataque local, Moya paso de cabeza al centro, entrando al remate Garratón, teniendo que luchar con el viento, pero con gran habilidad pudo cobrar el esférico con la portería contraria.

En el segundo tiempo dominó el equipo local, pero la fortuna no les favoreció, hasta el extremo de fallarse un penalty, que tiró Moya, extraordinariamente ocasión para haber inclinado el marcador a su favor.

El arbitraje de D. Lorenzo Buendía fue excelente. Los equipos, a sus órdenes, se alinearon así: Castillo: Seligrat; Casimiro, Félix, Angel, Alejandro, Pinarejo; Justo, Nierras, Garratón, Moya y José María. Olivares: Antonio; Belichón, Gervasio; Luis, Agustín, Eusebio; Recto, Martín, Cabañas, Angulo y Justino.

TAPICERO

económico y rápido VITURIA
Cuenca, 3 — Cuenca

Dr. Cuerda Moya

Médico y Dentista
Medicina interna de 2 a 4.
Boca de 10 a 12 y de 6 a 8

Este es el camino!

ORIGINAL

Nuestros cursos por correspondencia de:

- CONTABILIDAD - CALCULO MERCANTIL
- CORRESPONDENCIA COMERCIAL
- TAQUIGRAFIA - ORTOGRAFIA

le abrieron las puertas de una situación muy interesante.

Adquiera, estudiando desde su propia casa el

TITULO DE CONTABLE

INSTITUTO PRAMER
MADRID - APARTADO 12075

Solicite nuestro folleto ilustrado gratuito

Como por ejemplo es el partido que se disputará en Lérida entre el titular de aquélla capital y el Real Madrid, donde no sería difícil que el conjunto madrileño, arrancase por lo menos un punto, a pesar de que hasta la fecha, no ha conseguido acopiar su conjunto, pero no podemos olvidar que el Lérida sigue siendo un Segunda División.

La Real tiene otro encuentro difícil en Alcoy, donde se enfrentará al Alcoyano. Un reparto de puntos, sería el mejor resultado aunque siempre ha sido árdua la tarea de puntuar en el Collao.

El Murcia, siguiendo esa racha de aciertos, debe vencer al Valladolid, algo desmoralizado por el empate que le arrancaron las huestes de Herrera, el pasado domingo.

El resto de los encuentros, se presentan claros a favor de los equipos locales, siendo el más disputado el Barcelona-Valencia, pero que se resolverá a favor de los de Las Cortes.

El At. de Madrid, el At. de Bilbao, Sevilla y Coruña, deben vencer con relativa facilidad.

En el IV Grupo de Tercera División, el Guadalajara y el Tomelloso, se enfrentarán en Madrid y en Puertollano, al Rayo y al Calvo Sotelo respectivamente, donde no es difícil consignar algún punto a pesar de que estos dos equipos, han conseguido rehabilitarse y lucharán con encono por conseguir la victoria.

El Manchego es otro de los equipos que pueden puntuar en su encuentro de Palomarejos, frente al Toledo, pues este año los de la Ciudad Imperial, no encuentran su puesta a punto, mientras que los de Ciudad Real, han conseguido formar un buen conjunto.

El resto de los encuentros, parece ser se resolverá a favor de los equipos que actúan en casa, incluyendo el que se jugará en Badajoz, a pesar de que ese 3-3-4, va a dar mucha guerra en esos campos del IV Grupo.

ARAGON

LA BALOMPEDICA A BADAJOZ

Ayer salió para Badajoz el equipo conquense, en busca de esos puntos que difíciles se le ponen en nuestro terreno y dispuestos a revalidar esos magníficos encuentros que viene realizando en campos forasteros.

Pocas novedades en el conjunto que se desplaza a la ciudad extremeña, pues han salido los mismos jugadores que vistieron el pasado domingo la camiseta blanca.

Como es costumbre en nuestro equipo siempre que actúa en terreno extraño sacará la táctica del 3-3-4, alineando a Lolín de medio centro, mientras que Olmedo, tendrá la ingrata labor de tener que actuar como interior y extremo. Deme actuará de interior de enlace, papel que desempeña con acierto.

En la puerta actuará Floro, restablecido por completo de su lesión, y delante tendrá el clásico trío de Clemente, Zuara y Tury.

Esperamos, de entusiasmo de nuestros jugadores un resultado honroso, y mejor que traigan el punto que se dejaron arrebatar por la Segoviana.

El equipo se alineará de la siguiente forma: Floro; Clemente, Zuara, Tury; Abeillo, Lolín, Puertas; Olmedo, Antonio, Deme y Pepín.

Buena suerte le deseamos al equipo conquense.

ARAGON

La clase de Picazo empieza a ponerse de relieve en II División

Obra suya fué el empate de un partido que su equipo tenía ya perdido

De Antonio Picazo, el centro delantero ex balompédico, y hoy ariete del "Segunda División" "Levante", de Valencia, escribe "Sincerator", el cronista deportivo de "Las Provincias", el juicio crítico que damos a continuación. Para valorar exactamente lo que de él se dice hemos de decir que el "Levante", frente al "Salamanca", llevaba perdido el domingo pasado un partido que dos tantos marcados por nuestro paisano llevaron a la igualdad. A grandes titulares, y como síntesis de la labor de Picazo, el periódico catalita el encuentro de "triumfo personalísimo de Picazo". Y como esto viene a confirmar el juicio que del gran futbolista, conquense hemos hecho hace mucho tiempo, aquí acabamos y transcribimos lo que escribe "Sincerator": "El delantero centro del "Levante", que viene gustando cada día más, en sus actuaciones, tuvo el domingo su mejor tarde. Una tarde de consagración. El público fue ganado por el gran juego de este elemento y fueron para Picazo los más cálidos aplausos y elogios. Comentándose en las gradas la diferencia que existe entre este elemento desconocido hace unos meses y otros demasiado conocidos hace muchos años.

Realmente, ya hablamos nosotros por nuestra cuenta. Picazo en cada partido ha dado un paso más firme hacia su popularidad. El domingo, en efecto, tuvo su mejor tarde, que satisfizo plenamente, siendo además el autor de los dos goles.

Con todo, hemos de insistir en que Picazo hay un valor de mucho mérito, al que todavía no se ha podido ver, y no se verá aún en bastante tiempo, porque su clase aparece velada, desdibujada o nublada por falta de interiores. Sin interiores, con el defecto de los medios videntes de apurar demasiado el dominio y la falta de orientación táctica de llevar el juego más abierto por los extremos y el centro. Picazo es un Robinson. Que quiere jugar, que se esfuerza, que reparte juego, pero que no le recibe en debidas condiciones. Que sabe ser efectivo, pero que el juego se embotella ante los contrarios, facilitándoles la labor defensiva. Nosotros, que desde el primer momento hemos dicho que Picazo es grande, decimos también que aún no lo hemos visto del todo. Y si, a pesar de todo eso, ya gusta extraordinariamente, esto prueba que tiene la onza en los pies.

Comienza hoy el Campeonato Provincial de Fútbol de «Educación y Descanso»

Esta tarde se celebrarán los primeros encuentros correspondientes al Campeonato Provincial de Fútbol de la Obra Sindical "Educación y Descanso" en el que intervienen los equipos de los Grupos de Hermandad de Campillo de Altobuey, Iniesta, Valverde de Júcar, Villalpardo y Tarancón y el Grupo de Empresa de Obras Públicas de esta capital.

Esta competición se juega por el sistema de Copa, eliminatorio a doble partido.

En nuestro próximo número publicaremos el resultado de los partidos jugados hoy.

Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas

En la última jornada fueron premiados con 302.039,10 pesetas 61 boletos con catorce aciertos e igual cantidad para 999 apostantes de 13 resultados, entre los que se encuentra el número 212525 vendido en nuestra capital. Las reclamaciones a la lista provisional terminan el día 9 a las catorce horas.

Gobierno Civil

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

SECCION ESTADISTICA Y RACIONAMIENTO

Racionamiento de la capital

Racionamiento de adultos en esta capital, correspondiente a la semana 41, durante los días del 9 al 15 de octubre de 1950.

Cuarto litro de aceite corriente, cupón de aceite de la semana 41, al precio de 1,95; 100 gramos de azúcar blanca, cupón de azúcar de la semana 41, al precio de 0,70; 100 gramos de arroz corriente, cupón de arroz y legumbres de la semana 41, al precio de 0,45, y 100 gramos de judías de importación, cupón de arroz y legumbres de la semana 41, al precio de 0,65.

Durante la semana a que corresponde este suministro se expondrá esta lista en lugar muy visible del establecimiento.

DISTRIBUCION DE PIENSOS PARA EL GANADO VACUNO DE ESTA CAPITAL

A partir de la fecha y hasta el día 31 del mes actual, se efectuará el siguiente suministro:

A vacas: Treinta kilos de salvado, mediante el corte del cupón núm. 7, que retirarán de las fábricas de harinas y almacén de piensos de esta capital que a continuación se detallan: "Panificadora Conquense", "Los Angeles", "San Antonio" y almacén de don Tomás Marco.

Diez kilos de pulpa, previo corte del cupón núm. 8, que serán retirados de los almacenes de piensos de don Isidro Mateo y D. Julián Pérez, de esta capital.

ARTICULOS QUE SE SUMINISTRARAN ENTRE LA POBLACION CIVIL DE LOS PUEBLOS DE ESTA PROVINCIA EN EL PRESENTE MES DE OCTUBRE. Y CUPONES QUE SE CORTARAN AL HACER ENTREGA DE LOS MISMOS

Almacenes núms. 1, 2, 3 y 4, de Cuenca.—ADULTOS: 200 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón común. AUXILIO SOCIAL: 400 gramos de azúcar blanca y 200 gramos de jabón.

Almacén núm. 5, de Huete.—ADULTOS: 100 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón común. AUXILIO SOCIAL: 400 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón.

Almacén núm. 6, de Tarancón.—ADULTOS: 100 gramos de azúcar blanca y 200 gramos de jabón común. AUXILIO SOCIAL: 400 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón común.

Almacén núm. 7, de Belmonte.—ADULTOS: 100 gramos de azúcar pilé y 200 gramos de jabón común. AUXILIO SOCIAL: 400 gramos de azúcar pilé y 200 de jabón común.

Almacenes núms. 8 y 10, de Valverde de Júcar y Cañete.—ADULTOS: 150 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón común.

AUXILIO SOCIAL: 400 gramos de azúcar blanca y 200 de jabón común. **Almacén núm. 9, de Motilla del Palancar.**—ADULTOS: 250 mililitros de aceite corriente, 100 gramos de azúcar pilé y 200 de jabón común.

AUXILIO SOCIAL: 750 mililitros de aceite corriente, 400 gramos de azúcar pilé y 200 de jabón común.

Los cupones que se cortarán al hacer entrega de los anteriores racionamientos, serán los marcados con las semanas 40, 41, 42 y 43, de todos los artículos.

PAN.—Cuando se despache diariamente se cortará por cada ración que se entregue, el cupón señalado para el día a que la misma se refiere. Si el racionamiento se efectúa en harina, se cortarán todos los del mes de octubre.

RACIONAMIENTO INFANTIL

Primer ciclo (Lactancia natural).—Medio litro de aceite corriente, 500 gramos de azúcar blanca o pilé, según

consiste en la autorización, 800 gramos de jabón común. Los pueblos que se suministran en el almacén de Cañete, recibirán 500 gramos de arroz corriente. El pueblo de Valverde del Júcar, que se suministra en dicho almacén, recibirá 500 gramos de arroz especial. Los pueblos de El Herrumbiar y Villagarcía del Llano, que se suministrarán en Motilla del Palancar, recibirán 500 gramos de arroz especial y corriente, respectivamente, contra cuatro cupones de legumbres y arroz, patatas y jabón y dos de aceite y azúcar.

PAN.—Un cupón por cada ración de 100 gramos o todos los del mes de octubre si se despacha en harina.

Primer ciclo (Lactancia mixta).—800 gramos de jabón común y 12 botes de leche condensada. Medio kilo de harina de arroz en los almacenes de Cuenca, contra cuatro cupones de leche condensada y jabón y dos de harina.

Primer ciclo (Lactancia artificial).—300 gramos de jabón común y 18 botes de leche condensada. Los almacenes de Cuenca, además, suministrarán 500 gramos de harina de arroz, contra cuatro cupones de leche condensada y jabón y dos de harina.

Segundo ciclo.—Un kilo de azúcar blanca o pilé, según conste en la autorización, un kilo de jabón común y un kilo de harina de arroz, en los almacenes de Cuenca, contra cuatro cupones de harina, jabón, patatas y puré y uno de azúcar.

Tercer ciclo.—Medio litro de aceite corriente, un kilo de azúcar blanca o pilé, según conste en la autorización. En los pueblos que se suministran en el almacén de Cañete, recibirán 500 gramos de arroz corriente. El pueblo de Valverde de Júcar, que se suministra en dicho almacén, recibirá 500 gramos de arroz especial. Los pueblos de El Herrumbiar y Villagarcía del Llano, recibirán 500 gramos de arroz especial o corriente, respectivamente, que se suministran en el almacén de Motilla del Palancar y un kilo de jabón común, contra cuatro cupones de azúcar, jabón y puré y dos de aceite, arroz y patatas.

PAN.—Un cupón por cada ración de 100 gramos o todos los del mes de octubre si se despacha en harina.

RACIONAMIENTO DE MADRES GESTANTES

Las personas poseedoras de la colección de cupones de "Madre gestante", recibirán la misma cantidad de artículos que las inscritas en "Lactancia natural" del primer ciclo, contra cuatro cupones de legumbres y arroz, patatas y dos de aceite y azúcar.

Los artículos correspondientes a este racionamiento se encuentran incluidos en las autorizaciones en el apartado de "Infantiles".

PAN.—Un cupón por cada ración de 100 gramos o todos los del mes de octubre si se despacha en harina.

PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO DE LOS MODULOS EXPRESADOS EN LA PRESENTE CIRCULAR

Aceite corriente, 500 mililitros, 3,90 pesetas; aceite corriente, 250 mililitros, 1,95; azúcar blanca, 100 gramos, 0,70; azúcar blanca, 150 gramos, 1,05; azúcar blanca, 200 gramos, 1,40; azúcar blanca 500 gramos, 3,50; azúcar blanca, un kilo, 7; azúcar pilé, 100 gramos, 0,70; azúcar pilé, 500 gramos, 3,50; azúcar pilé, un kilo, 7; jabón común, 200 gramos, 1,30; jabón común, 300 gramos, 1,95; jabón común 800 gramos, 5,20; jabón común, un kilo, 6,50; arroz corriente, 500 gramos, 2,25; arroz especial, 500 gramos, 4,25; harina de arroz, 500 gramos, 5,20; harina de arroz, un kilo, 10,40; leche condensada, un bote 7.

HOTEL ESPAÑA

EL HOTEL DE LOS CONQUENSES

Plaza del Caudillo, 20; Barcas, 1 y Moratín, 20 | VALENCIA

Muchas GABARDINAS
Muchísimas TRINGHERAS
ENORME SURTIDO EN
Confecciones FORRIOL
Av. José Antonio, 5 :-: Teléfono 294